



上野台小学校 おやじの会だより VOL.25

発行代表

ふじみ野市立上野台小学校おやじの会
溝口 幸治 平成25年9月吉日

上野台小学校「おやじの会」に入つてみたいお父さんを募集しています！

上野台小学校に通う子どもたちのために、そんなおやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい！
「上野台おやじ」にお声掛けください！



本気で熱いぞ！鉄板親父！
第59回 上福岡七夕まつり
超ジャンボチャーハン！

笑顔のために！ジャンボチャーハン

毎年恒例となった上福岡七夕まつりのジャンボチャーハン。おやじ総勢32人+卒業生の青年1人が、早朝から一丸となって、黙々と準備を進めてゆく。天候にも恵まれ、午後2時ごろ、最初のジャンボチャーハン作りがスタートする。巨大な鉄板とスコップで調理をしていく、何とも豪快な料理。スコップを持つおやじ達の顔は、ニコニコしながらも「おやじって結構すごいだろう！」といわんばかりの“ドヤ顔”。みんなの笑顔、歓声をあびてとても満足そう。今年は、小さめのスコップを用意し、子供たちにも参加いただき、とても喜んでもらえました。道行く人たちから「あっ！おやじの会のジャンボチャーハンだ！」という声。

子供たち、そして地域の方々にとても根付いているんだなあと感じました。

おやじの会に参加して1年ちょっと、これからも、子供たちの笑顔のために頑張りたいと思います。

最後に、皆様大変お疲れ様でした！（伊藤）

おやじの会の真骨頂！総会＆懇親会

6/8（土）。総会などと言うと硬く聞こえますが、1年の行事の説明会と考えてください。春のお花見、「ひかり祭」等の日程、内容の確認といった会議で、新加入の方にも予定を分かり易くお知らせする会議です。

そして会議が終わると、お楽しみの？懇親会です。

で、実は。ここからが本番？

子供達、学校等の話題から、おやじ達ですので、皆さん多域に渡る職業の方々が居り仕事の話まで話がよび、楽しい事この上なし！！

ここら辺りが「おやじの会」の真骨頂と私は感じています。（綿貫）

～会長より～

逞しさを増すおやじの会

おやじの会 会長 溝口 幸治

「一人では何もできぬ。だが、まず誰かがはじめなければならぬ。」先日埼玉県の主張大会で、上田知事の総評があり、知事が好きな言葉の一つとして紹介されました。その通りだなと感じます。

9月4日に学校応援団の会議に出席した時、学校に生える雑草に先生方をはじめたくさんの方が悩まれていると話題になりました。その会議に三人のおやじが参加していました。終了後三人が「おやじの会で草むしり・・・」皆同じ事を考えていました。運動会で校庭の草がきれいになっている事を願いたいものです。

小谷校長先生おつかれさまでした！

4/13（土）。前任の小谷校長先生の送別会を行いました。

小谷前校長先生には3年間、おやじの会の行事や夜の懇親会等にも精力的にご協力いただいたので、おやじたちの胸にもお別れの際は様々な思いが去来するようで、ちょっぴりしんみりするシーンも…。

しかし、そこは社会の荒波にもまれ百戦錬磨のおやじたち。川越市の大東西小学校へ赴任される小谷前校長先生へ大きな声でエールを送りました。

小谷校長先生、3年間本当にありがとうございました！最後にわたくし、PTA会長ということで、ツーショット写真を撮らせていただきました(^_^;)（古川）

